

Venezuela rechaza “prepotencia” de EEUU y su Cumbre por la Democracia

Image not found or type unknown



Canciller venezolano Félix Plasencia. Foto / Nodal

Caracas, 10 dic (RHC) Venezuela tilda de “prepotente” a Estados Unidos por tratar de implementar su modelo de democracia en un mundo diverso, impulsando eventos como la Cumbre por la Democracia.

El ministro de Asuntos Exteriores de Venezuela, Félix Plasencia, criticó este jueves a la Administración de la casa Blanca, encabezada por Joe Biden, por realizar la Cumbre por la Democracia (de la cual

Caracas está excluida), y denunció que la nación norteña cree ser la única identidad que determina un modelo de democracia en un mundo lleno de diversos “realidades y pensamientos”.

“Una vez más (EE.UU.) demuestra su prepotencia al decidir que en un mundo de realidades y pensamientos tan diversos, puede convertirse en el único Estado juez que puede determinar qué es y qué no es una democracia”, señaló Plasencia durante la apertura del Congreso Mundial de los Pueblos por la Paz.

Al referirse al asalto al Capitolio de EE.UU., a principios de 2021, el jefe de la Diplomacia venezolana subrayó que Washington violenta “reiteradamente” los principios de la Carta de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). “¿Cómo puede considerarse democrático un país que pone sobre 30 % de las emanaciones del mundo de vida arbitraria ilegales para doblegar a los pueblos y forzar a los Estados a tener tal y cual comportamiento?”, cuestionó.

Conforme al canciller venezolano, dicha cumbre tiene como objetivo perseguir a los Gobiernos independientes, instrumentalizando asuntos como los derechos humanos, la corrupción y la democracia. “Lo cierto es que esta cumbre no está iniciada para hablar de democracia”, recalcó.

La cumbre se realizó el jueves en EE.UU. La cita agrupa a líderes mundiales, de la sociedad civil y el sector privado, y sus supuestos objetivos son ‘fortalecer la democracia contra el autoritarismo, abordar la corrupción y promover los derechos humanos’.

Rusia y China rechazaron el evento, denunciando que es “producto evidente” de la mentalidad estadounidense de “guerra fría”, avivará la “confrontación ideológica” y la ruptura del mundo al crear nuevas “líneas divisorias”.

Cuba, por su parte, cree que la convocatoria selectiva a la cumbre de democracia, es la evidencia de la “debilidad” y el aislamiento internacional de EE.UU. (Fuente/ HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/279446-venezuela-rechaza-prepotencia-de-eeuu-y-su-cumbre-por-la-democracia>



Radio Habana Cuba